

Miércoles, 7 de diciembre de 2022

El alcalde Hancock y Denver Arts & Venues anuncian premios a la excelencia en las artes y la cultura

El alcalde de Denver, Michael B. Hancock, Denver Arts & Venues y la Comisión de Asuntos Culturales de Denver se complacen en anunciar a los ganadores de los Premios del alcalde a la excelencia en las Artes y la Cultura de 2022.

Presentados desde 1986, los Premios del Alcalde a la Excelencia en las Artes y la Cultura reconocen a las personas y organizaciones que hacen contribuciones significativas y duraderas a las artes en la Ciudad y el Condado de Denver.

“Las artes juegan un rol importante en nuestras comunidades, y siempre es un honor reconocer a quienes contribuyen al paisaje artístico y cultural de nuestra gran ciudad”, dijo el alcalde Michael B. Hancock. “Las artes y la cultura nos recuerdan nuestra humanidad compartida: nos conectan, inspiran y construyen. Hacen que nuestro mundo sea mejor. A través de las artes, la cultura y la creatividad, podemos visualizar un futuro justo y próspero para nuestras comunidades. Nuestros homenajeados de 2021 y 2022 personifican esos valores”.

Cinco ganadores de premios de 2022 y cuatro ganadores de premios de 2021 fueron honrados en un almuerzo en el que se les presentaron obras de arte creadas por artistas de Access Gallery. Además, cada ganador del premio recibió una recompensa de \$2,500 para continuar con su gran trabajo en el sector cultural de Denver.

PREMIO AL IMPACTO DE LAS ARTES Y LA CULTURA

Ganador del premio 2022: James Knapp

James Knapp es el director artístico del Coro de Hombres Gay de Denver. Con más de 35 años de liderazgo en coros universitarios, eclesiásticos y comunitarios, también es el director artístico emérito de Bayou City Performing Art y ha recibido el Certificado de Reconocimiento del Congreso de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, entre otros honores. Knapp es una voz poderosa en el movimiento coral queer y le apasiona especialmente usar la música como una forma de unificar, sanar y unir a las personas.

PREMIO JUVENIL DE ARTE Y CULTURA

Ganador del premio 2022: Voces sagradas

Voces Sagradas es una organización enfocada en la juventud negra, indígena y de color (BIPOC+) con sede en Denver, dedicada a promover la unidad y la curación entre las comunidades BIPOC+ a través de la expresión creativa, al tiempo que empodera a los jóvenes para que encuentren sus voces y fortaleza para convertirse en líderes en sus comunidades Voces sagradas alberga el único micrófono abierto centrado en los jóvenes en la ciudad y lleva a cabo talleres de poesía/palabra hablada culturalmente atractivos. La organización también presenta un programa de radio mensual en KGNU y el "Programa de verano Habla tu verdad " para jóvenes de 14 a 25 años, a través del cual los jóvenes fortalecen su conocimiento cultural, desarrollan habilidades de liderazgo, participan en la expresión creativa, construyen un sentido de auto- identidad y sanarse a sí mismos a través de prácticas holísticas y de salud mental culturalmente sensibles.

PREMIO A LA INNOVACIÓN EN ARTE Y CULTURA

Ganador del premio 2022: Danielle SeeWalker

Danielle SeeWalker (Húnkpapña Lakǰóta, ciudadana de la tribu Standing Rock Sioux) es una artista multidisciplinaria, mentora de jóvenes y líder en la comunidad indígena estadounidense en Denver. Danielle centra gran parte de su arte en la comunidad nativa americana, una población que ha sido gravemente tergiversada, subrepresentada o no representada en absoluto, representando temáticamente a los ancianos indios americanos y destacando la comunidad de dos espíritus (LGBTQIA2S+) a través de su arte. Su trabajo en las artes y su enfoque en la comunidad nativa americana han sido

inspiradores y necesarios, especialmente durante la pandemia, rompiendo estereotipos y microagresiones al mostrar con precisión a los indígenas como miembros exitosos y contribuyentes de nuestra ciudad y sociedad.

PREMIO A LA EQUIDAD, LA DIVERSIDAD Y LA INCLUSIÓN DE LAS ARTES Y LA CULTURA

Ganador del premio 2022: La palabra, un santuario narrativo

La Palabra | Un santuario narrativo es una organización sin fines de lucro dirigida por la comunidad con sede en Denver que construye equidad cultural a través de las artes literarias. Los programas de la Palabra incluyen el programa anual de tutoría de editores y escritores, la bienal [marginados] Conferencia literaria+ Libro de festival, #MarginsBookselling, los premios anuales BIPOC Premios de librería y una gran cantidad de programas de participación comunitaria y talleres de publicación durante todo el año. Cada uno de estos programas llena un espacio único para el electorado interseccional de La palabra de comunidades BIPOC+, LGBTQIA2S+, discapacitadas y neurodiversas, en las que no había disponible un apoyo comparable anterior. El objetivo La palabra es proporcionar espacios en los que los miembros de su comunidad encarnen todas y cada una de sus muchas facetas, y juntos aprovechen el poder de la narración para llevarnos a todos hacia un futuro alegre, vibrante y equitativo.

PREMIO MUNDIAL DE ARTE Y CULTURA:

Ganador del Premio 2022: Gamelan Tunas Mekar

Gamelan Tunas Mekar es una organización de voluntarios que presenta música tradicional y nueva para el gamelan balinés a nivel local, nacional e internacional, educando al público sobre la música, la danza y las tradiciones de Bali e Indonesia. Siguiendo el modelo de los grupos típicos de las aldeas que se encuentran en todo Bali, y aprendiendo a través de métodos tradicionales, este conjunto comunitario brinda al público la rara oportunidad de experimentar una de las artes escénicas más bellas y sofisticadas del mundo. Tunas Mekar sirve a diversas comunidades en todo el frente a través de actuaciones y colaboraciones de artes expresivas balinesas. Actúan para el público en general y en las escuelas, y se asocian con Colorado College, University of Denver, Metropolitan State University of Denver, University of Colorado Boulder y University of Wyoming in Laramie. El grupo también se presenta en apoyo de los Consulados de Indonesia en Los Ángeles, Chicago y Houston, ya pedido del Embajador de Indonesia.

Los ganadores de 2021 que también fueron honrados durante la ceremonia del almuerzo fueron: Premio Arte & Cultura Impacto: Vision interior, Premio de la Juventud de Arte y Cultura: Aula de Cultura Pop, Premio a la innovación en las artes y la cultura: Edgar L. Page y Premio EDI de Arte y Cultura: Color de Conversación.

Para obtener más información sobre estos ganadores y los anteriores, incluidos videos que destacan sus logros, visite: [ArtsandVenues.com](https://www.ArtsandVenues.com).

###

Acerca de Denver Arts & Venues

La misión de Denver Arts & Venues es enriquecer y promover la calidad de vida y la vitalidad económica de Denver a través del avance de las oportunidades artísticas, culturales y de entretenimiento para todos. Arts & Venues es la agencia de la ciudad y el condado de Denver responsable de operar algunas de las instalaciones más renombradas de la región, incluido el Anfiteatro Red Rocks, el Complejo de Artes Escénicas de Denver, el Centro de Convenciones de Colorado, el Coliseo de Denver y el Edificio del Centro Cívico McNichols. Arts & Venues también supervisa el Programa de Arte Público de Denver, Urban Arts Fund, P.S. You Are Here, Denver Music Advancement Fund, implementación del Plan Cultural de Denver y otros eventos culturales y de entretenimiento como el Five Points Jazz Festival. Denver Arts & Venues está comprometido con la equidad, la diversidad y la inclusión en todos nuestros programas, iniciativas y procesos de toma de decisiones.

www.ArtsandVenues.com